



Schützen – Veteranen Regionalsektion Rorschach – St. Gallen – Gossau

Bankkonto: Raiffeisenbank CH06 8080 8004 3637 8904 8

Präsident: Ruedi Künzler, Kauffmannstrasse 6, 9008 St. Gallen, Tel. 079 696 85 75

Jahresbericht des Präsidenten über das Geschäftsjahr 2023

Werte Ehrenveteranen, liebe Veteraninnen und Veteranen

Nach dem Kantonschützenfest 2022 und vor dem Eidgenössischen für Veteranen im 2024, war das vergangene Verbandsjahr wie man im Sport so schön sagt, ein Zwischenjahr.

Alle unsere Wettkämpfe und Veranstaltungen konnten ohne Einschränkungen und mit erfreulichen Beteiligungen durchgeführt werden.

2023 war jedoch vor allem politisch ein sehr erfolgreiches Jahr! Eine massive Kosten-erhöhung der GP 11, sprich eine Verdoppelung des Preises, war angekündigt. Dies hätte wohl für viele Schützen bedeutet, aus finanziellen Überlegungen dem geliebten Schiesssport den Rücken zu kehren. Ein unverständlicher Deal des SSV mit der Finanzkontrolle des Bundes, einen Teil der Kosten in Form einer Beitragserhöhung bei den Bundesübungen, wieder an die Vereine zurückfliessen zu lassen, hätte wohl die Vereine vor grosse Herausforderungen gestellt. Wie sollten die GP 11-Schützen quersubventioniert werden? Ständerat Werner Salzmann hat in einer Motion beantragt, diese Verteuerung durch den Bund abzulehnen.

VSSV-Präsident Beat Abgottspon, wie auch die Kantonal-Präsidenten der Veteranen haben die Parlamentarier gebeten, die Motion Salzmann gutzuheissen. - Wie wahrscheinlich alle wissen:

Die Motion wurde angenommen und die Verteuerung der GP 11 ist vorerst abgewendet! Besonders erfreulich ist, dass unsere beiden St. Galler Ständeräte sowie alle unsere bürgerlichen Nationalräte die Motion gutgeheissen haben!

Zu unserem Verband:

Erfreulicherweise blieb unser Mitgliederbestand konstant (-1).

Obwohl wir mit 171 Mitgliedern die geringste Mitgliederzahl aller Regionalverbände aufweisen, dürfen wir feststellen, dass wir praktisch an allen Wettkämpfen (GM, EK, SVEM) mit rund 50% die grösste Beteiligung im Kanton aufweisen. Besten Dank für Euren Einsatz! Über die einzelnen Wettkämpfe wird unser Schützenmeister im Detail berichten.

Meinem Vorstand, der an 3 Sitzungen die ordentlichen Geschäfte erledigte, danke ich ganz herzlich für die stets zuverlässige und uneigennützig Arbeit. In meinen Dank eingeschlossen sind selbstverständlich auch die Revisoren sowie der Fähnrich.

Gestatten sie mir noch einen kurzen Ausblick:

2024 findet das Eidgenössische Schützenfest für Veteranen im Oberaargau auf den beiden Schiessanlagen Langenthal und Melchnau statt. Wir haben uns entschlossen, diesen Anlass gemeinsam am 28. August in Langenthal zu besuchen. Dafür haben wir 2 Reiseautos organisiert, für welche unsere Regionalverbandskasse die Kosten übernimmt. Wir wollen damit auch die Gelegenheit zur Pflege der Kameradschaft bieten. Daher der Aufruf, wem es gesundheitlich möglich ist, kommt mit nach Langenthal!
Kurzfristige Anmeldungen sind noch möglich!

Allen Mitgliedern unseres Verbandes wünsche ich vor allem gute Gesundheit und hoffe, euch möglichst zahlreich an den kommenden Anlässen anzutreffen.

Für die kommende Schiess-Saison wünsche ich allen «gut Schuss»!

Euer Präsident
Ruedi Künzler